



EXPLOSION QUIMICA. Lower Nazareth, E.U., julio 27 (AP).— Una explosión de origen químico destruyó la mayor parte de la planta deshidratadora "Joseph Ayers", dejando como resultado una persona muerta y tres heridas, así como millonarias pérdidas en un estimado preliminar.

Descubren en Dominicana Venta de Falsos Diplomas

SANTO DOMINGO, julio 27 (UPI).— La policía dominicana arrestó a un ciudadano cubano y otro mexicano acusados de expedir títulos académicos falsos a estudiantes de medicina.

Los detenidos son el cubano Roque Pedro Goitia Sainz y el mexicano Fermín Domingo Ramírez y Ramírez, a quienes la po-

licía vinculó con la entidad denominada Servicios Médicos Cozainuados.

Se trata de un nuevo escándalo relacionado con la expedición de títulos médicos falsos que hace algunas semanas obligó al gobierno a clausurar dos universidades. Las casas de estudio habían expedido

—Favor pase a la página 60.

Según EE.UU.

Cambiar Política Cubana Condición para Diálogo

WASHINGTON, julio 27 (AP).— El Departamento de Estado descartó hoy que se mantengan conversaciones con Cuba hasta tanto ese país demuestre su disposición a efectuar cambios fundamentales en su política exterior.

Previamente, el gobierno norteamericano dijo que esas áreas incluyen la

relación de Cuba con la Unión Soviética, sus envíos de tropas a varios países africanos, especialmente Angola, y sus presuntos esfuerzos para promover la subversión en Centro América.

"Por lo menos, al observar las versiones que tene-

—Favor pase a la página 37.

Terroristas de Guatemala Incendian Planta de Café

GUATEMALA, julio 27 (UPI).— Rebeldes izquierdistas no identificados incendiaron una planta procesadora de café sin que se registraran víctimas, en tanto que el ejército persigiera a un grupo de guerrilleros detectados en el departamento de Totonic-

pán, al occidente de Guatemala, se informó oficialmente.

Un boletín de la policía indicó que los rebeldes penetraron ayer en la finca cafetalera La Concepción, municipio de San Marcos.

—Favor pase a la página 60.

Resumen mundial

E.U. Confía en Conversaciones de Viena

WASHINGTON, julio 28 (AP).— Estados Unidos no comparte la opinión de los funcionarios soviéticos de que es ahora "imposible" sostener conversaciones sobre armas en Viena en septiembre y continúan sus vigorosos preparativos esperando que se efectúen, dijo hoy el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes.

"Simplemente puntualizaremos que deseamos reanudar los intercambios sobre el tema de las armas nucleares ofensivas. El mundo tiene el derecho de esperar que la Unión Soviética y los Estados Unidos continúen con esas conversaciones".

Respondiendo a preguntas, Speakes dejó también en

—Favor pase a la página 29.

En Guatemala

Comienza Reunión Para Reactivar el MERCOSUR

GUATEMALA, julio 27 (ACAN-EFE).— Los Ministros de Economía de los cinco países centroameri-

canos iniciaron hoy aquí una reunión para tratar la reactivación del "deteriorado" Mercado Común Centroamericano (MERCOSUR).

Libia Acusa a E.U. de "Agresión Flagrante"

TRIPOLI, julio 27 (AP).— Libia denunció hoy los vuelos de aviones cazas de la armada norteamericana sobre el Golfo de Sidra como una "agresión flagrante" y dijo que defendería "a cualquier precio" las aguas en cuestión, dijo la agencia

—Favor pase a la página 59.

La cita se inició esta mañana en la sede de la Secretaría de Integración Económica (SIECA), en esta capital, y a ella asisten los Ministros de Economía de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica.

El Ministro guatemalteco de Economía, Leonel Hernández Cardona, abrió la trigésima reunión de los ministros responsables de la integración económica

centroamericana, anunciando la próxima adopción de un nuevo arancel, en el marco de la revisión de la política arancelaria del área.

"Nuestro esquema ha entrado en una franca recepción institucional y el proceso generador de im-

pulsos integracionistas se ha revertido radicalmente, por lo que las soluciones deben despojarse del idealismo, no hacen falta espectadores sino protagonistas", afirmó el ministro guatemalteco.

Los cinco titulares cen-

—Favor pase a la página 59.

Mantiene Asignaciones ONU para L.A. Hasta 1986

NACIONES UNIDAS, julio 27 (EFE).— El programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), mantuvo las asignaciones para Latinoamérica a un nivel de 51.9 millones de dólares para programas nacionales, y 7.9 millones para los regionales.

El embajador ecuatoriano Miguel Albornoz, vi-

cepresidente del Consejo de Administración del PNUD y portavoz latinoamericano ante el mismo, informó de este acuerdo al Grupo Latinoamericano (GRULA).

Albornoz señaló que la preservación de las cifras indicativas de planificación asignadas a cada país

—Favor pase a la página 13.

El Agresor de Reagan en Procura de Libertad

WASHINGTON, julio 27 (AP).— John W. Hinckley, el individuo que agredió al Presidente Ronald Reagan y le infligió heridas de bala hace tres años y medio, dijo hoy ante un juez federal que se propone presentar una solicitud de libertad del hospital mental en que está recluso.

De acuerdo con la ley que se propone utilizar, Hinckley debe demostrar que no representa más un

peligro para sí mismo ni para la sociedad debido a su enfermedad mental.

"No he solicitado antes una audiencia porque no me consideraba listo para ello", dijo Hinckley. "Ahora estoy listo y presentaré la moción ante el tribunal".

Hinckley hirió al Presidente Reagan y a otros funcionarios el 30 de mar-

—Favor pase a la página 11.

Thatcher no Declarará Estado de Emergencia

LONDRES, julio 27 (UPI).— Miles de mineros se enfrentaron hoy nuevamente con la policía, mientras la Primera Ministra Margaret Thatcher aseguraba a Gran Bretaña que no se requería declarar un estado de emergencia a causa de la huelga de los trabajadores del carbón.

"No veo la necesidad del estado de emergencia", sostuvo Thatcher al contestar un requerimiento

del Parlamento.

El paro, decretado en oposición a una propuesta para cerrar minas y recortar el número de puestos de trabajo, ha entrado en su quinto mes, mientras en el Sindicato Nacional de Trabajadores del Carbón, y en el oficial Consejo Nacional del Carbón, se expresaban pocas esperanzas de llegar a un acuerdo.

El peor estallido de

—Favor pase a la página 60.



RECUERDAN AL SHA. Londres, julio 27 (UPI).— Una demostración de ex súbditos del destronado Sha Mohamed Reza Pavlevi, conmemoró el cuarto aniversario de su fallecimiento en Egipto. Atacaron la política seguida por el actual Jefe de Estado, el Ayatollah Komheini.

Fallece el Actor Inglés James Mason

LAUSANA, Suiza, julio 27 (UPI).— El actor británico James Mason, que durante su larga y distinguida carrera protagonizó innumerables papeles en el cine y el teatro y fue nominado al Oscar dos veces, falleció hoy de un ataque al corazón a los 75 años, dijeron amigos de la familia.

Mason fue llevado a un hospital local en Lausana luego de sufrir un infarto. Falleció hoy por la mañana a las 6, dijo la familia. Clarissa Mason, esposa del actor, indicó que no había estado enfermo y que el infarto fue repentino.

"El era el ser humano más piadoso que uno espe-

—Favor pase a la página 35.



MUERE GRAN ACTOR BRITANICO. Lausana, Suiza, julio 27 (UPI).— James Mason, el gran actor británico, murió hoy de un ataque cardiaco en su residencia de Suiza. Fue nominado al Oscar en dos ocasiones, y su carrera artística ha sido una de las más largas en la historia del cine. A la derecha, con la actriz Sue Lyon, durante el filme "Lolita" de 1962.